

2021年5月10日

各位

株式会社土屋ホーム

土屋ホームスキー部所属社員 新型コロナウイルス感染症の陽性判定について

5月9日、土屋ホームスキー部に所属する社員1名に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が確認されたのでお知らせいたします。

当該社員の経過、症状

当該社員は5月2日の夜から発熱し、自宅待機としておりました。4日には平熱に戻ったものの、民間のPCR検査センターにてPCR検査を実施いたしました。6日に「高リスク」の検査結果が出たことから、保健所に連絡をし、7日に行政のPCR検査を受けた結果、9日に陽性の判定を受けました。

現在当該社員は自宅で療養しており、体調回復に努めております。

当該社員の行動は全て保健所に報告しており、12名が濃厚接触者と判定されました。事業活動を通じて濃厚接触者と判定されたお客様・お取引先様、社員及び直近で当該社員と接触のあった一部の社員について、PCR検査の実施及び自宅待機による経過観察を行っていただいております。併せて、お客様並びに関係各所には陽性反応が出たことを報告しております。

ご関係者の皆様におかれましては、ご心配とご迷惑をお掛けいたしますこと深くお詫び申し上げます。

当社は引き続き、保健所の指導に従って適切に対処するとともに、お客様、お取引先の皆様、社員の安全確保を最優先に、保健所の指導のもと、新型コロナウイルスの感染予防、拡大防止に努めてまいります。

以上